
 
 

Protokollauszug 
aus der 

41. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 27.09.2007 

 
öffentlich 
Top 3 Bericht der Unterausschüsse und Regionalarbeitskreise 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Basekow informiert, dass sich Verwaltung und freie Träger sowie andere Kooperations-
partner intensiv mit der Kita- und Hortplanung auseinandergesetzt haben. Dieses Verfahren 
sollte in den Unterausschüssen Kita und Jugendhilfeplanung für alle Sozialräume geprüft wer-
den. 
 
Herr Schweers nimmt dies auf und unterbreitet einen Vorschlag, wie das organisatorisch erfol-
gen kann. 
 
Herr Liebe informiert, dass sich die „Arche“ im Unterausschuss Jugendhilfeplanung vorgestellt 
hat. Das Konzept wird nachgereicht. Danach erfolgt die Besichtigung des Projektes in Berlin 
durch die Mitglieder des Unterausschusses. 
 
Herr Liebe informiert, dass Herr Marcel Ulrich und Tabea Mielke zukünftig als Sprecher des 
AKKJ  im JHA vertreten sind. 
 
Herr Wernick-Otto merkt an, dass er enttäuscht darüber war, dass die „Arche“ so wenig über die 
Jugendhilfelandschaft  in Potsdam wusste. Er empfiehlt, dass sich auch der AKKJ hier einbringt. 
 
Frau Dr. Müller bittet, dieses Projekt sachlich zu begleiten. 
 
 
 
 


